

Goblog

Pada Acara Penganugrahan Penghargaan Tan Hana Dharma Mangrwa, Penonton "Terbius" dengan Suara Ajeng Penyanyi Cilik Asal Lumajang

Achmad Sarjono - JATIM.GOBLOG.CO.ID

Jul 6, 2022 - 15:40



SURABAYA - Ajeng Roro penyanyi cilik asal Lumajang Jawa Timur, tampil mengagumkan saat bernyanyi di acara penganugrahan Penghargaan Tan Hana Dharma Mangrwa pada puncak peringatan HUT Bhayangkara ke-76, tahun 2022 di Gedung Mahameru Mapolda Jatim, Selasa (6/7/2022).



Ajeng Roro mulai dikenal banyak orang setelah ia mengikuti ajang pencarian bakat di salah satu stasiun televisi. Diajeng Roro Sekartaji nama aslinya, namun ia biasa disapa dengan panggilan Ajeng. Ajeng adalah putri ke tiga dari pasangan Heru Sontani dan Umi Sukowati, saat ini usianya baru menginjak 14 tahun.

Tak sedikit warga Jawa Timur yang bangga dengan penampilannya, lantaran suara merdu dan olah vokalnya dapat menghipnotis penonton pada setiap penampilannya.

Seperti Kapolda Jatim Irjen Pol Nico Afinta yang sampai naik di atas panggung untuk memberikan apresiasi dan mengaku bangga terhadap penampilan pemudi dari Lumajang Ajeng Roro, apa lagi saat menyanyikan lagu Rayuan Pulau Kelapa ciptaan Ismail Marzuki. Peralnya Ajeng Roro mempunyai masa depan yang cerah dengan bakat dan kemampuannya serta harus didukung dalam menggapai impiannya.

"Saya bangga dan senang lihat penampilan Ajeng bernyanyi. Saya bangga masyarakat Lumajang punya pemuda berbakat seperti adek Ajeng Roro ini, yang bisa mengharumkan nama Jawa Timur pada umumnya dan Lumajang pada khususnya," ujarnya

"Oleh karena itu, ini perlu suport dan dukungan dari berbagai pihak, agar adek Ajeng Roro serta pemuda pemudi lainnya yang berbakat dibidang seni dan budaya kita dukung, saya minta para Kapolres mendukung seluruh kegiatan seni dan budaya di wilayah masing masing untuk menumbuhkan kecintaan kita kepada Indonesia", tambah Irjen Nico saat menghampiri Ajeng Roro diatas panggung.

Selain itu, Umi Sukowati Ibunda Ajeng yang saat itu mendampingi Ajeng ke Polda Jatim berkesempatan untuk berdialog dengan Kapolda Jatim. Ibunda Ajeng mengatakan bakat bernyanyi Ajeng sudah terlihat sejak masih kecil.

"Ajeng memang suka dan hobi bernyanyi, bakatnya sudah terlihat sejak masih kecil," ucap ibunda Ajeng.

Ajeng merupakan remaja kelahiran Jakarta pada tanggal 8 Pebruari 2008 dengan nama lengkap Diajeng Roro Sekartaji, akrab dipanggil Ajeng. Saat ini berdomisili di Lumajang Jawa Timur.